

PANORAMA.

Las calificaciones consideran la mejora gradual de la firma en el mercado de cemento de Estados Unidos



Mejora calificación Fitch a cementera

Redacción

cartera@eluniversal.com.mx

Fitch Ratings subió las calificaciones de la cementera mexicana Cemex y su perspectiva permanece estable, ante el fortalecimiento de capital de la compañía.

La evaluadora informó que también subió las calificaciones de Issuer Default Rating (IDR) en escala global en moneda extranjera y local a 'B+' desde 'B' y de las emisiones de notas senior no garantizadas a 'BB-/RR3' desde 'B+/RR3'.

También subió la calificación de largo plazo en escala nacional de Cemex a 'BBB-(mex)' desde 'BB-(mex)', así como la de los certificados bursátiles con vencimiento en 2017 a 'BBB-(mex)' desde 'BB-(mex)' y la calificación de corto plazo en escala nacional sube a 'F3(mex)' desde 'B (mex)'.

"La perspectiva para las calificaciones de Cemex y sus subsidiarias permanece estable", precisó al explicar que el alza en las notas de la cementera está soportada por el fortalecimiento de la estructura de capital de la

compañía cementera a partir del año 2009.

Sube en mercado de EU

Indicó que las calificaciones consideran la mejora gradual en el mercado de cemento de Estados Unidos así como una mejor perspectiva para el crecimiento de EBITDA y flujo de efectivo de la compañía.

La decisión de la calificadora Fitch de subir las calificaciones toma en cuenta la mejoría en la confianza de los mercados de capitales en la compañía, como resultado de sus actividades de refinanciamiento durante 2012 y la colocación de capital de 26.65% de Cemex Latam Holdings.

En conjunto, estos factores han reducido el riesgo de refinanciamiento de Cemex, han disminuido el costo al cual puede refinanciar la deuda existente y han incrementado la probabilidad de que las notas convertibles subordinadas de la compañía sean convertidas en capital en los años 2015, 2016 y 2018, añadió Fitch Ratings. (Con información de Notimex)